

Ministro del Interior y CPC sostienen fructífera reunión por temas de violencia e informalidad

2 de marzo de 2021

El ministro del Interior, Rodrigo Delgado, acompañado del subsecretario Juan Francisco Galli, concurrió esta mañana a la sede de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) para reunirse con su presidente Juan Sutil y los líderes de las seis ramas. Durante el encuentro, abordaron dos grandes temas: la violencia en el país, sobre todo la relacionada con los ataques en la macrozona sur, y la informalidad de distintas áreas que ha crecido en medio de la pandemia.

En cuanto a la violencia en la macrozona sur, el titular de Interior detalló que "aquí estamos hablando de que hemos hecho un esfuerzo importante en los últimos días, de separar la reivindicación, las causas sociales, las causas étnicas, de lo que es la violencia, hay que separarlo. En eso tenemos una gran coincidencia con la CPC, que concuerdan que no es lo mismo una reivindicación de los pueblos originarios con la violencia que hay en la macrozona sur. La violencia no es aceptable bajo ninguna condición".

Por su parte, el presidente de la CPC, Juan Sutil, comentó que "nosotros conversamos con el ministro y con el subsecretario Galli dado la gravedad de lo que ocurre en La Araucanía y lo que ocurre también en otros lugares del país. Todos hemos presenciado los dos asesinatos de dos niños ayer (en Huechuraba y Maipú, por balazos en medio de encerronas), que son fruto también de la delincuencia y del drama que Chile está viviendo". "La ciudadanía, nosotros, ustedes, las empresas, los empresarios, todos los ciudadanos tenemos que condenar con hechos reales la violencia. Aquí no hay espacio para que sigamos tolerando estos hechos. Lo que hoy día ocurre donde mejor se grafica en el país es en la macrozona sur, que es Arauco, Malleco y Araucanía", agregó. Y añadió: "Esa situación nosotros tenemos la obligación de condenar. El ministro lo dijo y nosotros lo compartimos, hoy día hay causas sociales como mayor educación y mejor educación, mejores pensiones, mejores viviendas, mejor salud, también hay casusas en materia indígena y pueblos originarios que no tienen ninguna relación con los hechos de violencia que estamos viviendo". "Eso no tiene relación con lo que estamos viendo en materia de armamento, narcotráfico, producción de marihuana y quizás otras drogas, e intimidación y usurpación, terrorismo y terror", dijo sutil.

Por último, indicó que "hemos conversado también del aumento de la informalidad comercial, es cosa de recorrer las calles, es ver cómo hoy día se está haciendo copamiento de comercio ilegal, que eso también es una gran preocupación para el comercio establecido, los pequeños locatarios, las personas que trabajan dignamente, que cumplen con sus obligaciones y pagan sus impuestos. Por lo tanto, hemos discutido de temas generales que nos atingen a todos los ciudadanos hoy día del país".